

PIQÛRE DE VOUIPE

Marcel Gay



LA BIÈRE EN PALESTINE

Fête de la bière au beau milieu de la Palestine: impossible? Et pour... pour la septième année d'affilée, le petit village de Taybeh, qui est la seule et unique brasserie palestinienne, organise sa propre manifestation. Parmi l'imposant choix de bières, il y a la célèbre «mort subite» produquée en Israël...

ARGENT N'A PAS D'ODEUR

Pour trouver de nouvelles sources de revenus, le Gouvernement britannique a lancé sur une TVA sur les opérations de chirurgie esthétique pratiquées sans raison médicale et jusqu'alors exonérées d'impôt. L'augmentation mammaire est la première opération visée. Logique, TVA ajoutant la taxe sur la valeur ajoutée...

UN FROID AUX YEUX

À Birmingham, pour son centième anniversaire, Clare Ormiston s'est offert les services d'un strip-teaseur. Le jeune homme était déguisé en marin et devait imiter un voilier... Quant à la dame, qui avait oublié ses lunettes, elle a été menée en bateau...

UN VU

Leologue Elizabeth Teissier avait annoncé que l'année 2011 serait une année géniale pour Dominique Strauss-Kahn... et que Martine Aubry allait battre François Hollande aux primaires socialistes. Des astres au... tre...

Crayon magique

SAILLON | 10 000 francs de plus...



La générosité de Jean-Claude Biver fait passer le chèque de 10 000 à 20 000 francs en faveur des enfants atteints de la maladie dite «papillon». CAMPION

Jean-Claude Biver a récolté le dernier cep et rempli la brante du président du Grand Conseil Jean-Albert Ferrez. La pressée eut lieu avec les enfants atteints de la maladie orpheline dite «papillon» et les cyclistes de «Pace Race Abbott» ont remis à la fondation un chèque de 10 000

francs. C'est alors qu'on vit Jean-Claude Biver s'emparer du chèque et écrire à sa place 20 000 francs et 20 centimes. Les 20 cts étant bien sûr ceux que fabriquait Farinet. Le célèbre économiste suisse laissa ce mot: «Celui qui met le cap sur l'amour entre vivant dans l'immortalité.»